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CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Ordre du jour 

Date : 13 novembre 2023 

Heure : 18h30 

Lieu : TEAM 

 

 

Vérification des présences et du quorum. 

 

Présents : 

 Mme Brigitte Leclerc, directrice; 

 Mme Carole Jacques , responsable du service de garde; 

 Mme Myriam Gagnon , enseignante; 

 Mme Stéphanie St-Louis , enseignante; 

 Mme Katerine Roy, parent; 

 Mme Valérie Rouillard, parent; 

 Mme Cyndie Boucher, parent. 

 Mme Marie-Ève Fecteau, parent 

 M. François Garant, parent. 

 

 

 

Absent : 

▪ Aucun 

 

Invité : 

▪ Aucun 
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1. Ouverture de la réunion :    Ouverture de la réunion par Mme Brigitte Leclerc 18h34 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour:  L’ordre du jour est proposé par M. François Grant et 

secondé par Mme Valérie Rouillard. 

 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 25 septembre 2023 : Le procès-verbal est proposé par 

Mme Carole Jacques et secondé par Mme Cyndie Boucher. 

 

4. Question du public:  

A. Aucune question du public. 

B. Service de garde :  Il est convenu d’avoir un montant plafond. Un surplus sera demandé 

aux parents lors d’activités spéciales pendant les journées pédagogiques.  Le montant 

sera de 4,25$ pour un total de 20$ maximum par jour.   Proposé par M. François Garant 

et secondé par Mme Marie-Ève Fecteau. 

 

5. Modification du document des règles de régie interne :  Il est convenu qu’une note sera ajoutée 

à l’info-parent précisant que les parents voulant assister au conseil d’établissement, devront 

communiquer avec Mme Brigitte Leclerc pour recevoir le lien TEAMS de la réunion.  Approuvé par 

Mme Marie-Ève Fecteau et secondé par Mme Katerine Roy. 

 

6. Sujets soumis pour approbation 

 

A. Contenus prescrits en sexualité : Une révision du tableau a été faite par l’ensemble du conseil.  

Une vérification sera faite par Mme Brigitte Leclerc auprès des enseignants. Un courriel sera 

envoyé par la suite pour être validé par le conseil d’établissement.  Nous ferons un retour à 

la prochaine réunion. 

B. Sortie de 6e année à Jouvence :  Dérogation demandée pour le calendrier scolaire pour que 

le 14 décembre 2023 soit un congé, suite à l’activité du 12-13 décembre 2023.  L’adoption de 

cette dérogation sera faite par courriel suite au sondage envoyé aux parents.                                        

C. Sorties pour le préscolaire proposées : Film du monde en avril (gratuit), Pièce de théâtre 

(gratuite) et la sortie à la Bergerie en herbe sera revue, puisque l’entreprise a été vendue.            

Pour les maternelles 5ans, il y aura la sortie à la maison de l’eau et en fin d’année celle à la 

ferme du bassin. Le montant demandé sera de 41,35$. Il y aura également une sortie aux 

quilles en juin. Proposé par Mme Valérie Rouillard et appuyé par Mme Cyndie Boucher.                                                                      
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7. Sujets soumis pour information 

 

A. Projet éducatif : Lecture du projet éducatif. Discussion sur le processus de consultation. Il est 

convenu de s’améliorer en lecture et raisonner.  Nous désirons maintenir nos résultats de 

mathématique.   

B. Résultat du sondage aux parents : Celui-ci a été révisé. 

C. Régime pédagogique 2023-2024 : Discussion sur la possibilité d’augmenter les heures des 

cours d’anglais. 

D. Sollicitations parc-école :  1700$ a été recueilli par la fondation et nous avons reçu 5600$ par 

la ville de Sherbrooke.  

 

8. Sujets d’informations 

 

A. Comité de parents (CSSRS) :   en réflexion, car personne n’est prêt pour le moment. 

 

B. OPP : un partenariat avec l’Écoloboutique a été discuté avec le propriétaire et celui-ci est 

enclin à nous octroyer un rabais pour nos besoins en vaisselles compostables lors de nos 

activités. 

 

C. Fondation : Ils ont préparé la levée de fonds pour le miel et il est proposé de peut-être en 

envisager une de café. 

 

D. Enseignants/Direction : Le personnel de l’école souligne la belle collaboration des parents. Il 

est aussi mentionné que l’activité de cachette dans l’école lors de la fête d’Halloween a 

grandement été appréciée des élèves. 

 

E. Varia :  Le temps d’écran alloué aux élèves en anglais est discuté. Selon le personnel celui-ci 

est seulement de 2 minutes pour récompenser les élèves. 
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9. Date de la prochaine assemblée : 22 janvier 2024 en présentiel. 

 

10. Levée de l’assemblée proposée par Mme Katerine Roy et appuyée par Mme Cyndie Boucher 

 


